

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian yang telah dijabarkan di atas dengan judul metode pembelajaran pendidikan agama Islam di SD Muhammadiyah MBS Pramaban, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Metode yang digunakan di SD Muhammadiyah MBS Prambanan dalam pembelajaran pendidikan agama Islam antara lain metode ceramah, metode tanya jawab, metode diskusi, metode pembiasaan, metode praktek langsung, metode mengamati, metode hafalan, metode card slot, dan metode keteladanan.
2. Faktor pendukung dalam pembelajaran pendidikan agama Islam yang terdapat di SD Muhammadiyah MBS Prambanan ialah lingkungan sekolah, baik itu di lingkungan internal maupun eksternal sekolah. Sedangkan faktor penghambat dalam pembelajaran pendidikan Islam yaitu keterbatasan media yang digunakan dalam proses pembelajaran pendidikan agama Islam.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian di atas maka peneliti menyarankan sebagai berikut:

1. Sekolah senantiasa meningkatkan kualitas guru dengan memberikan pelatihan-pelatihan kepada guru terutama guru pendidikan agama Islam dalam

hal metode pembelajaran agar lebih banyak lagi metode pembelajaran baru dan dapat dikuasai oleh guru sehingga dapat diaplikasikan kepada siswa.

2. Melakukan pendampingan-pendampingan kepada siswa yang lambat dalam memahami materi-materi yang diajarkan.
3. Lebih meningkatkan kerjasama dengan orang tua siswa untuk mengarahkan kepada perilaku anak didik. Karena anak didik tidak hanya berhubungan dengan lingkungan sekolah saja tetapi lingkungan rumah juga sangat berpengaruh terhadap pola pikir, perilaku, perkembangan sosial, dan psikologis anak. Untuk itu orang tua juga merupakan guru di rumah juga harus dilibatkan dalam mengarahkan dan mengawasi anak dalam pembentukan perilaku anak-anak mereka.
4. Pentingnya penyediaan yang sarana dan prasana yang memadai dalam mendukung proses kegiatan pembelajaran di sekolah seperti penyediaan proyektor, alat praga, dan lainnya yang menunjang dalam pembelajaran pendidikan agama Islam maupun pembelajaran yang lainnya.

C. Kata Penutup

Alhamdulillah segala puji serta syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan kekuatan, kesehatan, kesabaran, dan kemudahan bagi peneliti sehingga mampu menyelesaikan skripsi ini. Peneliti mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah turut membantu selama proses penyusunan hingga penyelesaian skripsi ini.

Segala usaha dan kemampuan yang peneliti miliki serta berbagai macam ide dan gagasan peneliti curahkan dalam penyusunan skripsi ini, tentunya semata-mata dilakukan demi memberikan yang terbaik dan mendapatkan yang maksimal. Peneliti menyadari bahwa masih banyak terdapat kekurangan dalam penulisan ini, keterbatasan ilmu pengathuan yang masih jauh dari kata sempurna sehingga tidak dapat dipungkiri bahwa terdapat banyak kekurangan dan kelemahan bahkan kesalahan dalam karya hasil penelitian ini. Oleh karnanya, kritik dan saran yang membangun sangat penting dari pembaca akan menjadikan karya tulis ini lebih baik lagi. Semoga karya ini mendekatkan kita kepada Allah SWT dan mempermudah kita dalam menuntut ilmu serta mengamalkan kebaikan. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi dunia pendidikan.